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会長挨拶	 阿部会長

皆さん、こんばんは。

本日は、吹田警察署の交通課 警部補 西田 広明様に

卓話をお願いしております。

本日の卓話よろしくお願い致します。

今日から来年の 3 月31日までの約 1 年間、米山奨学

生として宋 俊秀さんをクラブでお世話します。後ほ

ど幹事から紹介が有ると思いますが、皆さん 1 年間よ

ろしくお願い致します。

さて、 4 月 ８ 日に行われました、今回の春の家族例

会は、催し物をせずに皆さんとの親睦を中心に行いま

した。皆様のご協力で楽しい移動家族例会になり、あ

りがとうございました。

今後の行事について、今週金曜日の26日にグルメ同

好会が「ヤマダモンゴル」で実施されます。現在19名

参加予定で、内 9 名がパスト会長の参加で大変嬉しく

思います。

また、ゴールデンウィークの連休のど真ん中、 5 月

1 日は今年度最後の当クラブ主催のクリーンデーにな

ります。皆さんの参加よろしくお願い致します。

私の任期の例会も後 7 回になります、清水（大） 

会員、例会前のストレッチ・リフレッシュ体操をよろ

しくお願い致します。

今日のネタですが、大きく 2 つ有ります。

まず、 1 つ目ですが、株に一切投資して無い国民に

とっても、株高は恩恵が有るというお話を少しします。

恩恵は何かと言うと、株の世界で大口の株主である

年金機構です。

年金積立金管理運用独立行政法人（GPIF）は国民

への将来の年金給付の原資となるお金で、そのお金は

日本株や外国株等に投資して運用されています。運用

本日の例会

第1926回例会　令和 6 年 5 月13日
今週の歌　「君が代」　「我らの生業」
卓　　話　
　「今後の東南アジア サッカーの展望と、

日本のJリーグとの関係」
一般社団法人Japan Dream Football Association

代表　木場　昌雄 様
（佐藤 青少年奉仕担当理事ゲスト）

前回の記録

次回の例会

第1９27回例会　令和 6 年 5 月20日
今週の歌　「ルビーの指輪（寺尾　聰）」
卓　　話　「地区出向委員の活動報告」

 国際・社会奉仕委員会 坂本　一成 副委員長
職業奉仕委員会 近藤　　亘 委員

ロータリー財団委員会 清水　良寛 委員
公共イメージ向上委員会 佐々木博史 委員



額は250兆円で、23年度の運用益は34兆円、累積収益

は120兆円です。

私は、年金について余りあてに出来ないと思ってお

りましたが、一番の株主は年金機構で、途轍も無い金

額を運用している状況です。つまり、株高で年金機構

の収益が上がれば、将来の年金給付の備えが充実しま

す。また、物価高で年金の給付額を上げる必要性が高

まっても持続的に年金を給付できる余裕が高まるわけ

です。

2 番目は日銀の上場投資信託（ETF）70兆円の買

い入れで、運用益が約34兆円です。

物価が 2 ％に到達したので買い入れは終了すると発

表されましたが、購入した株式の売却時期については

不明です。

この 2 つの組織が日本の株価を大口で下支えしてお

ります。

2 つ目のネタは、先週の株価の急落、人によっては

暴落と言う表現をされましたが、この原因は何かと言

うと、私は 2 つあると考えております。

1 つ目は、地政学リスクでイスラエルとイランとの

戦闘が世界中に伝えた事により、日経平均は最終的に

1,000円下落し、原油価格は急上昇し金融市場にも大

きな動揺が走りました。

2 つ目は、台湾のTSMC社が決算内容発表後の会見

で「半導体の先行きが険しい」とニュースで伝えた事

で株式市場が敏感に反応し急落したと考えております。

今日はどうかと見ると、半導体関連は下落して半導

体以外は急上昇しています。

株価は下がっている時が買い場になります。

これは私の個人的な意見になり、当たっているか外

れているかは来週にわかると思います。

今日の会長の話を終わり、本日の例会を楽しみま

しょう。

ゲスト紹介	
	 親睦活動委員会　江村会員

ゲストスピーカーとして、大阪府警察本部 吹田警

察署 交通総務係 警部補 西田 広明様にお越し頂いて

います。本日の卓話よろしくお願い致します。

その他のお客様として、米山奨学生の宋　俊秀様に

お越し頂いています。

本日の例会をごゆっくりお楽しみ下さい。

幹事報告	 坂本幹事

1  ．本日例会後に新旧合同理事会がありますので、新

旧理事、役員の皆様宜しくお願いします。

2  ．2024年 4 月 3 日に台湾東部花蓮県及びその近郊で

発生しました地震により、大きな被害が生じていま

す。募金箱を回しますので、ご協力をお願いします。

　 例会中に募金箱を回し31,000円集まりました。ご協

力ありがとうございました。

3  ．来週 4 月29日、 5 月 6 日は昭和の日と振替休日の

為例会は休会です。次回例会は 5 月13日になりま

す。事務局は 4 月30日お休みです。

4  ．次年度会員名簿に変更のある方はご記入下さい。

受付に提出をお願いします。 5 月13日締め切りです。

5  ．今月から新しい米山奨学生が来られています。

宋
ソン

 俊
ジュンス

秀さんです。

宋さんは、韓国から大阪大学 理学部大学院に留学

され勉強されております。一年間、皆様よろしくお

願いします。阿部会長より、米山奨学金の授与があ

ります。



出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　39名　　出席会員数　33名

●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　91．67％

● 4 月 1 日の出席率（メーキャップ含む）100％

  

お誕生日のお祝い　 ５月

 

会　　員
　瓜生会員
　清水（大）会員
　瀬川会員
　堀会員

会員夫人
　伊藤会員夫人

ご結婚のお祝い　 ５月
伊藤会員夫妻
坂本会員夫妻
小山会員夫妻

小川会員夫妻
堀会員夫妻

 

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

来週 5 月 1 日（水）はGW中でございますが、本年度

最後の当クラブ主催のクリーンデーです。現在、過去

最高の17名の会員が参加予定です。

午前 7 時30分に、当ビル 1 F西口に集合よろしくお

願い致します。

終了後はモーニングに行きますので、お時間ある方

は御一緒しましょう。

グルメ同好会	 福原幹事

ボックスにポスティングさせていただきましたが、

最終のご案内になります。 4 月26日（金）にヤマダモン

ゴルさんでグルメ同好会を実施致します。

午後 6 時半に現地集合を基本としますが、大阪メト

ロで行かれる方は、江坂駅のホーム北側待合室に午後

5 時45分に集合していただければ私が同行致します。

当日の注意点として、食事中はかなり煙が出ますの

でカジュアルな服装でご参加下さい。

ゴルフ同好会	 榎原幹事

第 4 回 阿部会長杯ゴルフコンペを 6 月 5 日（水）茨

木国際ゴルフ倶楽部で開催致します。

回覧しておりますが、参加が少ない様なので、出来

るだけ参加よろしくお願い致します。



ニコニコ箱	 西村SAA

●江村会員　GWのレストランのPRチラシをBOXに

入れさせていただきました。皆様、よろしくお願い

致します。

●尾家パスト会長　連続欠席のお詫び。

●小山（博）会員　新入会員です。初ニコニコです。

●西村会員　先週お陰様で、我社の時価総額が1,000

億円を超えました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 12,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,339,5８0円

　　　　　　　　累計のニコニコB 37,000円

卓　　　話

春の全国交通安全運動週間
「令和 5 年の交通事故発生状況と令和 6 年
春の全国交通安全運動について」
� 吹田警察署�交通課�交通総務係�警部補
� 西田　広明�様

皆様、こんばんは。

吹田警察署　交通課の西田です。

平素は皆様には、警察行政全般に渡りご理解とご協

力を賜り、ありがとうございます。

私も長年に亘り、このような仕事で各種団体やクラ

ブでお話をさせていただいておりますが、会の始まり

に体操や、西城秀樹さんのヤングマンを歌って踊るユ

ニークなクラブは、初めてで完全に調子が狂って頭の

中が真っ白になっております。

もう一度、気を取り直し交通安全の話を進めてまい

ります。

交通安全のお話しは、おもしろい話は無く、またそ

の話かと思われるかもしれませんが、誰でも基本がお

ろそかになった時に交通事故は発生します。

本日の話を聞く事で、職場の皆様に交通安全の注意

喚起を、今一度お願いしたいと思います。

題目の先日実施された春の全国交通安全運動から話

を進めさせていただきます。

春の全国交通安全運動は、 4 月 6 日（土）～15日（月）

の10日間、全国で一斉に実施され、春と秋の年 2 回あ

ります。春の全国交通安全運動期間は、昨年は選挙の

影響で 5 月に実施されましたが、例年基本は 4 月に実

施されます。今年の10日間と昨年を比較すると、大阪

府下でも吹田市内でも交通事故は減少しました。

今回の春の交通安全運動週間の全国重点項目は、

1  ．子供が安全に通行できる道路交通環境の確保と

安全な横断方法の実践

2  ．歩行者優先意識の徹底と「思いやり・ゆずり合

い」運転の励行

3  ．自転車・電動キックボード等の利用時にヘル

メット着用と交通ルールの順守

大阪府下は独自の項目を全国重点項目に 1 項目追加

して

4 ．高齢者の交通事故防止

この 4 本柱が春の重点項目で実施され、将来的にも

この内容は継続して取り組みます。

大阪府下及び吹田市の交通情勢について、昨年と一

昨年の比較でお話しします。大阪府下の交通事故によ

る死亡者数は14８人で、一昨年に比べ 7 人増加してお

りました。全国で見ても大阪は 2 年連続ワーストで非

常に残念な結果でした。

また、人身事故も大阪府下で 2 万5,951件発生して

おり、一昨年から約400件増加しております。人身事

故の中で重傷者数（定義：治療が 1 か月以上の怪我や

骨折等）は、一昨年に比べ昨年は約200人以上増加し

ましたし、全てに増加している最悪の状況です。

吹田市では、昨年の交通事故の死亡者数は 2 人で、

一昨年は 6 人でしたので 4 人は減少し、昨年の交通事

故件数は6８9件で、一昨年に比べ約30件以上減少しま

した。

死亡者数も事故件数も減少しておりますが、昨年の

重傷者数が109人で、一昨年に比べ約20人以上増加し



ております。この結果は楽観出来ない状況で、ひとつ

間違えれば死亡事故に繋がる大きな交通事故が増加し

ている厳しい状況に有ります。

もう少し深く事故の内容を説明すると、昨年の吹田

市内で発生した交通死亡事故はいずれも11月に発生

し、 1 件目は夕方 6 時頃の住宅街のT字路で車と高齢

歩行者の事故です。

車のドライバーは、ふらふらと道路に出てきた高齢

歩行者に気づかず、ノーブレーキで接触した事故です。

もう 1 件は、午後 9 時頃に車と高齢者の事故です

が、道路上に何らかの理由で高齢者が倒れている所に

車にはねられ死亡した事故です。

同様に今年 1 月にも早朝 6 時頃で、まだ周囲は暗く

原付バイクと道路を横断した高齢者の交通死亡事故が

発生しております。

何れも冬場で周囲が暗く、道路を乱横断する高齢者

で服装も暗色で、ドライバーから見ると視認しにくく

「まさかここに人が居るとは」と言う状況で発生して

おります。

事故現場を類型で見ると、交差点での出会い頭と右

左折時の巻き込み事故が多く、吹田市の特徴かと思い

ます。今年の重点を置くべき対策は、高齢者、 2 輪

車、自転車、交差点といったキーワードに添ったとこ

ろに交通事故を無くす為に力を入れる重点項目になり

ます。

ここから話題を変えて、少し前のニュースでやって

いた「あおり運転」です。あおり運転事案を詳しく捜

査すると、犯罪のきっかけは、割り込まれた、追い越

されて腹が立った等のくだらない感情から犯罪を起こ

しています。大阪独自の言い方をすれば「いらち運

転」です。心にゆとりが無い「いらち運転」はやめて

「ゆとり運転」を心掛けて下さい。

「どうぞお先に行ってください」と言いながら、深

呼吸が出来るような運転をして下さい。

昨年、自転車にもヘルメット着用努力義務と言う法

律になりましたが、大阪府下の着用率を昨年 7 月に新

聞の調査で4.2％、今年の春の調査で5.８％と少し自転

車のヘルメットの着用が増えております。吹田市では

自転車関連の交通事故は多い為に、着用率を調べると

約10％で大阪府下より高い状況ですが、自転車乗車時

にヘルメットの着用と非着用では致死率に 3 倍変わる

データも有ります。

ヘルメットの着用は努力義務という事で着用率が低

迷していますが、「大切な人の命を守る」と言う事

で、ご家族や職場等で着用の推進をよろしくお願い致

します。

最後に「特定小型原動機付自転車」と言う、車両の

分類が新しく増えております。

電動自転車の場合は、免許が必要で交通違反をすれ

ばキップも切られ装備についてもオートバイと同様に

必要になります。対して電動キックボードは速度上限

値に制限は掛かりますが、16歳から免許無しで乗れて

ヘルメットは自転車と同じで努力義務です。

大阪市内では良く見かけますが、吹田市でも少し見

かけるようになりました。

非常に手軽で、使い勝手が良く便利なものなので、

取り扱うレンタルショップも増加しています。今後、

法制度も厳しくなるとは思います。

ただでさえ、大阪府下の交通情勢が厳しい中で、今

後は間違いなく電動キックボードの利用者が増加しま

す。よく注意をしていただきたく思います。

最後に車に乗るのが少ししんどくなって来たら、勇

気を持って免許の返納をしていただき健康の為にも、

歩くようにしていただければと思います。

引き続き、皆様には交通安全の模範になるように、

よろしくお願い致します。



Suita West RC

卓話者　吹田警察署 交通課 警部補 西田様
卓話よろしくお願いします。

米山奨学生 宋 俊秀さん　 1 年間よろしく！

例会前のストレッチ体操　清水（大）会員 音楽委員会 歌の時間 坂口パスト会長
元気よく Y・M・C・A！

グルメ同好会　2024.04.26　
ジンギスカン料理　ヤマダモンゴルにて


